



5.17 2025 SAT 令和7年度 第2回 玄海小中学校 体育祭

前日の悪天候のため期日通りの開催が危ぶまれましたが、諸先生方のご尽力により雨でぬかるんだグラウンドを整備し、無事一時間遅れでの開催となりました。





【体育委員長 永島 朔】

僕は体育委員長として体育祭全体をまとめることができました。人の前で大きい声を出したり、全体に指示を出したりすることが大変でした。しかし、阿比留さんと協力して乗り越えることができました。中学校最後の体育祭で、生徒全員で協力して成功させることができて本当に良かったです。

【体育委員長 阿比留 佑菜】

本気で走る姿や応援する姿、笑顔で、全力でパフォーマンスする姿など、一人ひとりが輝けた体育祭になったと思います。今までみんなと心を一つにして、練習してきたからこそ、最高な体育祭をつくりあげることができました。今日のことを忘れずに、これから的生活でも生かしていきましょう。



●赤ブロック長 花田 玲奈 ● 約一か月間、大変なこともありましたが、皆さんの全力で頑張る姿を見て、パワーをもらいました。全力で挑んだリレーやパフォーマンス、最高に楽しかったです。3年間で1番楽しいと思える体育祭にしてくれてありがとうございます！！これからも全校一丸となって頑張っていきましょう！！来年の体育祭も期待しています！！

●赤ブロック長 福崎 乃蒼 ● 自分はあまりリーダー的なポジションに回る事はないのですが、「中学校生活で最後の体育祭を、自分たちの歴史の中でも史上最高のものにしたい」という気持ちが芽生え立候補しました。みんなをまとめることは大変でしたが、リーダーや先生、そして全校生徒の協力もあり、無事に成功しました。最後の最後に素晴らしい体育祭にてきて良かったです。

●青ブロック長 井土 歩弥 ● 体育祭を通してみんなで協力して力を合わせることで今までの何倍もの力が発揮できるということが分かりました。今年の体育祭は今までの体育祭よりも声がとても大きくてとても盛り上がった体育祭になりました。リハーサルよりも、どちらのブロックもレベルが上がって今まで一番の思い出となる体育祭にすることができました。ありがとうございました。

●青ブロック長 橋元 咲奈 ● 私はブロック全員で最高の体育祭にすることができたと思います。競技では、最後まで一生懸命走る姿や、仲間と協力してタスキをつなぐ姿が多くみられました。パフォーマンスでは、みんなが盛り上げようと大きな声を出し、全力で踊ってくれたのでよかったです。全校生徒の絆が深まる体育祭になりました。これを学校生活にも生かしていきたいです。

部活動紹介



バレーボール部 部長 花田玲奈

こんにちは、バレーボール部です。私たちは、9年生3人、8年生2人、7年生2人の計7人で大島学園と合同チームを組み、活動しています。人数や練習時間が少ないからこそ、個々の役割を確認し、日々の練習に励んでいます。中体連では、顧問の先生方や保護者、支えてくださるすべての方々への感謝を胸に、ボールが落ちるまで戦い抜きます！！応援お願いします。



陸上部 部長 辻 誠史

こんにちは、陸上部です。部員は9年生が1人、8年生が4人、7年生が3人の合計8人です。記録会や中体連に向けて少しでも良い記録が残せるよう日々練習に励んでいます。

去年より部員が増えたため、その分ライバルと仲間が増えました。今よりも更に良い記録が出せるよう頑張ります。これからも応援よろしくお願ひします。



バスケットボール部 部長 岩佐 栄哉

こんにちは、バスケットボール部です。部員は9年生5人、8年生2人、7年生2人の計9人で活動しています。「楽しんで勝つ」という目標を立て一人ひとりがチームを意識して、全員が楽しめるように取り組んでいます。今年は人数が少ないので全員が全力で練習に励んでいきます。応援よろしくお願ひします。



美術部 部長 刀根 春香・権田 桜

こんにちは、美術部です。私たちは9年生4人と8年生2人、7年生4人の計10人で活動しています。美術部は体育祭ののぼりを描いたり、文化祭で作品を展示したりしています。また、個人製作として色々なポスターを描き、応募しています。楽しく活動に取り組み、部活で描いた絵は宗像ユリックスや福津イオンで展示されています。



吹奏楽部 部長 阿比留 佑菜

こんにちは。吹奏楽部です。7年生3人、8年生10人、9年生7人の計20人で活動しています。吹奏楽部は学校行事で生徒や先生、地域の方々に笑顔を届けるために、日々活動しています。6月末にはむなかた吹奏楽祭が行われます。皆が楽しめて、悔いの残らないように精一杯頑張ります。応援よろしくお願ひします。

給食試食会



6月10日（火）給食試食会が開催され、栄養教諭の井上先生に成長期の子どもたちの食事の大切さについて教えていただきました。また、子どもたちと同じ給食を実際に試食してその美味しさを実感し、毎日の安心安全で美味しい給食に改めて感謝するきっかけとなりました。



令和7年度PTA役員紹介



PTA会長挨拶

令和7年度のPTA会長を務めます貴志です。微力ですが、よりよい活動ができるよう尽力して参ります。PTAは、私たち保護者と学校、地域の皆さんとが共に協力して、子どもたちの成長と教育環境をサポートする大切な組織です。PTA活動は、多くの皆さまが関わって下さり、活動に関わる私たち自身にも様々な人の出会いや視野を広げる機会があってこそ意味をもつと考えます。子どもたちが安全に、笑顔で学校生活を過ごせる環境をつくるために、どうぞ、皆さまのご意見やご要望をお寄せ下さい。日頃のPTA活動へのご理解にお礼申し上げるとともに、今後とも、ご協力とご支援をよろしくお願ひいたします。